

元気に令和2年度がスタートしました

校長 関原 るみ子

15名のかわいい1年生を迎え、全校児童143名で落ち着いた雰囲気の中、二田小学校の令和2年度が元気にスタートしました。今年度をスタートするにあたって全職員20名で、学校の最上位の目標は、「子どもたちの幸せ」であると共通理解を図りました。すべての子どもが楽しく、充実した学校生活を送ることができるように、「二田小**楽校**」を合言葉に、職員一同心を一つに、力を合わせて子どもたちの教育に臨んでまいります。ご支援、よろしくお願いいたします。

新年度がスタートして2週間が経ちましたが、新型コロナウイルス感染防止対応のため、授業や様々な教育活動に制限を設けたり中止にしたりと、不自由な学校生活を子どもたちに強いていることを大変申し訳なく思っております。しかしながら、制約が多い中でも子どもたちは一生懸命に学習に取り組み、特に6年生は学校のリーダーとして自分たちにできることは何かを考え、行動している姿に頭の下がる思いです。この感染症が収まるまでは、我慢することの多い学校生活になりますが、子どもたちの生命を最優先に考えて対応してまいります。

【学校生活の様子】



登校後、玄関ホールで学年ごとに体温記録票を出し、手指のアルコール消毒をします。

晴れた日は、外で元気にあそんでいます。



授業の様子です。教室では、机と机の間隔を開けて、全員前を向いて学習しています。教室の窓を常時2か所以上開け喚起をしています。6年生は人数が多いため、多目的教室で授業を行っています。体育の授業では、子ども同士が接近しないように間隔を開けて運動しています。



給食は、向かい合わずにおしゃべりしないで食べています。1、2年生は自教室で、3～6年生はランチルームで静かによく噛んで食べています。

子どもたちが帰った後、机、椅子、ドア、手すり、電気スイッチなどを毎日消毒しています。